

01.03.2018

Ein schönes Ritual: Die Ehrenamtsbörse dankt ihren Ehrenamtlern

Am Samstag, 17. Februar 2018 jährte sich unser Kaffeeklatsch bereits zum dritten Mal. Die noch junge Ehrenamtsbörse Erkrath lädt einmal im Jahr die vermittelten ehrenamtlichen Mitbürgerinnen und Mitbürger und auch Vertreter der gemeinnützigen Organisationen des Stadtgebietes zu einem gemeinsamen Kaffeetrinken mit selbst gebackenem Kuchen ein.

Dieses Jahr folgten über 20 Personen der Einladung. Bei der Vorstellungsrunde kam es zu einem regen Austausch von Anekdoten und Fragen. Natürlich haben wir die Gelegenheit genutzt, um „unseren“ Ehrenamtlern ein herzliches Dankeschön auszusprechen und auch einen kleinen Rückblick auf die vergangenen zwölf Monate zu richten. An diesem kurzweiligen Nachmittag ist jedem einmal mehr klar geworden, wie vielseitig das Ehrenamt sein kann: da saßen Bürokräfte, Bäckerinnen, Busfahrer, GesprächspartnerInnen, Handwerker, Hausmeister, VerkäuferInnen, Kistenschlepper, TurnerInnen, FlüchtlingsbetreuerInnen... zusammen an einer langen Tafel.
Wir freuen uns auf die vor uns liegende gemeinsame Zeit.

